

Folge der allgemeinen Wirtschaftsflaute?

Inbetriebnahme des Jade-Weser-Ports wird offenbar bis weit ins nächste Jahr verschoben

Oldenburg/Hannover (wbn). Die Inbetriebnahme des Jade-Weser Ports in Wilhelmshaven soll um ein Dreivierteljahr auf August 2012 verschoben werden. Das **□** hat das NDR-Studio Oldenburg aus gut unterrichteten Kreisen erfahren.

Auf den neuen Termin sollen sich die Realisierungsgesellschaft und der künftige Hafen-Betreiber Eurogate geeinigt haben. Über den Starttermin gab es erhebliche Differenzen zwischen den Ländern Bremen, Niedersachsen und dem künftigen Betreiber Eurogate. Das Bremer Unternehmen leidet unter der weltweiten Wirtschaftsflaute, verzeichnet Einbrüche und hat großes Interesse daran, zunächst seine Containerterminals in Bremerhaven und Hamburg wieder auslasten.